

PUESTA EN VALOR DEL PATRIMONIO

Municipio de La Serena avanza en proyecto para convertir La Recova en un boulevard

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Con el propósito de otorgar un nuevo impulso a uno de los espacios más concurridos de la ciudad, la municipalidad de La Serena, a través de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLAN), presentará al gobierno regional el proyecto para transformar La Recova en un boulevard cultural y turístico. La propuesta contempla su revisión, aprobación y posterior asignación de recursos para concretar su ejecución.

“Este es un lugar emblemático no solo de La Serena, sino un verdadero ícono a nivel nacional. Por eso hemos trabajado en esta propuesta que lo convertirá en un boulevard, un espacio que reunirá actividades culturales, venta de productos típicos y una renovada infraestructura para potenciar el comercio formal

La iniciativa busca revitalizar y modernizar este histórico punto de encuentro serenense, potenciando su atractivo y fortaleciendo el comercio local en un entorno renovado y seguro.

que por décadas ha dado vida a este punto de encuentro. Ahora, la siguiente etapa es presentarlo al gobierno regional para obtener el visto bueno y seguir avanzando en este proyecto tan relevante para nuestra comuna”, señaló la alcaldesa Daniela Norambuena.

La iniciativa busca recuperar el valor patrimonial y cultural de La Recova, además, mejorar las condiciones de seguridad, accesibilidad y



EL DÍA

Imagen proyectada de cómo quedaría La Recova y su espacio circundante tras la remodelación.

estética del sector. En los últimos meses, el municipio ha llevado a cabo intervenciones como rondas con personal de Seguridad Ciudadana

y operativos por medio de Servicio a la Comunidad, especialmente limpiezas nocturnas en todo el perímetro del recinto.